

FÚTBOL → Primera Catalana

El Club Atlètic Alpicat apuntala el equipo con tres jóvenes incorporaciones



FOTO: Club Atlètic Alpicat / La presentación de los nuevos fichajes

El Club Atlètic Alpicat ha cerrado la incorporación de los tres jóvenes jugadores Jordi Fabregat, Xavier Rosell y Víctor Royo para la próxima temporada. Los tres comenzarán la pretemporada con el primer equipo a partir del próximo 26 de julio a las órdenes de Jordi López. La evolución de los tres durante los me-

ses de verano marcará el rol que tendrán dentro del equipo, pero por el momento se espera de ellos puedan entrenar con el primer equipo y jugar con el B en Tercera Catalana, las semanas en las que no estén convocados para no cortar su progresión. El club dio la bienvenida a los tres jóvenes jugadores.